



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
18 de octubre de 2016  
Español  
Original: inglés

## Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

### Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31\*

#### Nota del Secretario General

#### Adición

## Índice

	<i>Page</i>
1. Association Genevoise pour l'Alimentation Infantile .....	3
2. Global Alliance for Improved Nutrition .....	4
3. Global Eco-Village Network .....	6
4. Global Family for Love and Peace .....	7
5. Global Policy Forum .....	8
6. Global Social Observatory .....	9
7. Globethics.net Foundation .....	11
8. Goi Peace Foundation .....	12
9. Good Neighbors International .....	13
10. Gran Fraternidad Universal .....	15

\* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11.	Hebrew Immigrant Aid Society . . . . .	16
12.	Hong Kong Federation of Women . . . . .	17
13.	Hope Worldwide . . . . .	18
14.	Horizon Foundation. . . . .	20
15.	Housing Works . . . . .	21

## **1. Association Genevoise pour l'Alimentation Infantile**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008.**

#### **Introducción**

La Association Genevoise pour l'Alimentation Infantile forma parte de la Red Internacional de Acción sobre los Alimentos para Lactantes.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Asociación tiene por objeto proteger, promover y apoyar la lactancia materna de conformidad con el Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos de la Leche Materna de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y con los instrumentos de derechos humanos de las Naciones Unidas.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Red Internacional contribuyó a las siguientes actividades: Plan de Aplicación de la Estrategia Mundial para la Alimentación del Lactante y del Niño Pequeño de la OMS; informes del Relator Especial sobre el derecho a la alimentación; el 'Kit de Recursos sobre la Protección de la Maternidad' de la Organización Internacional del Trabajo (OIT); y el Estudio de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) sobre el derecho a la salud de los niños. La Asociación presentó los siguientes informes paralelos: al Comité de los Derechos del Niño (CRC); al Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (CESCR); y al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW). Preparó una declaración conjunta para el 19º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos y declaraciones por escrito para sus períodos de sesiones 25º y 26º y contribuyó a los actos paralelos de su 29º período de sesiones; la Red Internacional también contribuyó a las Orientaciones técnicas sobre la mortalidad infantil del ACNUDH; la Recomendación general del CEDAW sobre los derechos de las mujeres de las zonas rurales; y el Marco de la OMS para la colaboración con agentes no estatales.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La Asociación asistió a la Asamblea Mundial de la Salud y los períodos de sesiones del Consejo Ejecutivo de la OMS; contribuyó con declaraciones orales y escritas a los períodos de sesiones del Comité de los Derechos del Niño y el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales; y en 2015 participó en la Consulta técnica de la OMS sobre los conflictos de intereses en la nutrición, en una reunión del Mecanismo de la Sociedad Civil del Comité de Seguridad Alimentaria y en una reunión del Grupo de trabajo intergubernamental sobre empresas transnacionales y derechos humanos.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Asociación organizó una reunión con el Relator Especial sobre el derecho a la alimentación y el Comité de los Derechos del Niño; celebró un acto paralelo en el Consejo de Derechos Humanos en colaboración con la OMS; organizó una sesión informativa del Comité de los Derechos del Niño en colaboración con la OMS y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF); difundió una encuesta de la OMS relativa a la aplicación de las directrices sobre el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) y la alimentación del lactante; convocó un acto paralelo en la Asamblea Mundial de la Salud en colaboración con la OMS; y contribuyó a los informes del UNICEF sobre el cambio climático y la lactancia materna, la ‘Guía para las organizaciones no gubernamentales (ONG) sobre los derechos del niño y los negocios’, del UNICEF/Corte Internacional de Justicia, el seminario OMS/OIT sobre protección de la maternidad, los instrumentos de 2014-2015 de la NetCode y la vigilancia de la NetCode de la OMS y la revisión de las ‘Directrices sobre la alimentación de los lactantes y los niños pequeños en tránsito’ del UNICEF/Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR)/Save the Children.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Asociación produjo el DVD titulado ‘All about IBFAN’; publicó una serie de notas informativas sobre la lactancia materna; preparó una declaración sobre los residuos químicos y la alimentación de los lactantes y los niños pequeños; preparó una serie de preguntas frecuentes sobre los alimentos prebióticos y probióticos; y contribuyó al informe de la Sociedad para las Políticas de Asia y el Pacífico titulado “A fox building a chicken coop? — World Health Organization reform: Health for All, or more corporate influence?”.

## **2. Global Alliance for Improved Nutrition**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008.**

#### **Introducción**

La Global Alliance for Improved Nutrition (GAIN) es una fundación mundial con sede en Suiza que se puso en marcha en 2002 para hacer frente a la malnutrición.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización promueve alianzas de los sectores público y privado y presta apoyo financiero y técnico para proporcionar alimentos nutritivos a la población con mayor riesgo de malnutrición.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

La Alianza aumentó su presencia en los países destinatarios a fin de mejorar la eficacia de sus programas; fortaleció su función en materia de políticas y promoción en Washington, D.C., el Canadá y los Países Bajos; y aumentó la capacidad técnica y

de gestión de sus sedes. Invirtió en modelos innovadores de distribución para llegar a los grupos destinatarios más importantes: los lactantes, los niños, las adolescentes y las madres, e incrementó las inversiones en investigación con el fin de llenar las lagunas en relación con la nutrición y el comportamiento de los consumidores.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Los programas de la organización en África y Asia proporcionan productos nutritivos, como alimentos básicos enriquecidos, y prestan apoyo a la mejora de la salud maternoinfantil mediante la promoción de la lactancia materna y la utilización de productos específicos para lactantes de más de seis meses y niños pequeños. Colaboró con empresas locales en la mejora de la calidad de los alimentos y la creación de alianzas. Respaldó a los países para poner fin a todas las formas de malnutrición, en particular con miras a alcanzar, a más tardar en 2025, las metas convenidas internacionalmente sobre el retraso del crecimiento y la emaciación de los niños menores de cinco años, y abordar las necesidades de nutrición de las adolescentes, las mujeres embarazadas y los lactantes y las personas de edad.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre otras reuniones, la Alianza participó cada año en la Asamblea Mundial de la Salud; en calidad de observadora en reuniones de la Comisión del Codex Alimentarius de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO); y como coorganizadora en actos de diversas entidades de las Naciones Unidas, como el 42º periodo de sesiones del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial de la FAO y las reuniones de los mecanismos del sector privado; la reunión de expertos sobre la interacción de las políticas entre el comercio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD); el Foro de las Naciones Unidas de 2015 sobre el Sector Privado; la actividad de alto nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas titulada “Aprovechar el potencial de las asociaciones entre interesados múltiples para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible en la seguridad alimentaria y nutricional”; la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo; la Segunda Conferencia Internacional sobre Nutrición (CIN2); el debate temático conjunto de 2014 sobre la función de las asociaciones en la aplicación de la agenda para el desarrollo después de 2015; la creación de la plataforma comercial para la investigación sobre la nutrición; y la Conferencia Internacional contra la Desnutrición Infantil, del UNICEF.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización es participante muy destacada en el Movimiento para el Fomento de la Nutrición (SUN) y convocó conjuntamente con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) la red de empresas del Movimiento SUN. Además, colabora estrechamente con el PMA en la coordinación de las políticas y la aplicación de los programas en los países. En enero de 2014 recibió el premio “Héroe contra el Hambre” del PMA. Se asoció con el UNICEF en diversos proyectos, como la yodación universal de la sal en 13 países. Asistió regularmente a las reuniones del Consejo de la OMS y trabajó en estrecha colaboración con el Departamento de

Nutrición en asuntos de investigación relativos al enriquecimiento de los alimentos y la nutrición materna, de los lactantes y de los niños pequeños. En septiembre de 2015 organizó con el Gobierno de Tanzania y con otros asociados la primera Cumbre mundial sobre el enriquecimiento de los alimentos #FutureFortified, en Arusha (Tanzania). Es asimismo miembro del proyecto “Cambio de percepción de Ginebra”, dirigido por la Oficina de las Naciones Unidas de Ginebra.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Los programas de la Alianza, en particular los de alimentación escolar, proporcionaron a los niños vitaminas y minerales esenciales; promovieron el enriquecimiento de los alimentos básicos consumidos por las niñas y las jóvenes, reduciendo la deficiencia de hierro y la anemia; mejoraron las prácticas alimenticias de los niños pequeños; e introdujeron mejoras en el estado nutricional de los lactantes y los niños pequeños. La organización respaldó la lactancia materna como alimentación exclusiva durante seis meses y la preparación de alimentos complementarios y suplementos nutritivos para los lactantes de más de seis meses, además del mantenimiento de la lactancia materna durante dos años y más adelante; contribuyó a promover una maternidad sana y unas perspectivas más favorables para los lactantes mediante la mejora de la situación de las niñas, las adolescentes y las mujeres en relación con los micronutrientes; prestó apoyo a proyectos en pequeña escala para proporcionar comidas ricas en nutrientes a personas afectadas por el VIH; y convocó y facilitó asociaciones activas para proporcionar recursos y asistencia técnica a las alianzas internacionales y nacionales de los gobiernos, el sector privado y la sociedad civil que colaboran para reducir la pobreza y mejorar el estado de la nutrición y la salud.

## **3. Global Eco-Village Network**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000.**

#### **Introducción**

La Global Ecovillage Network (GEN) es la organización coordinadora de las ecoaldeas en todo el mundo.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Red tiene como objetivos el desarrollo de ecoaldeas en todo el mundo; el fomento de la difusión de información acerca de los conceptos, las soluciones y los lugares de demostración de las ecoaldeas; la creación de redes internacionales, nacionales y regionales sólidas de ecoaldeas y la vinculación de estos proyectos básicos para establecer un movimiento enérgico y participativo de alcance mundial.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Red estableció asentamientos humanos sostenibles en zonas rurales y urbanas de todo el mundo. Por medio de su organización asociada, Gaia Education, publicó material didáctico y promovió cursos que contribuyeron al Decenio de la Educación para el Desarrollo Sostenible y su plan de acción mundial, así como componentes de capacitación del Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR).

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre otras reuniones, participaron representantes de la Red en la Cumbre sobre el Clima de 2015 y celebraron un acto paralelo en asociación con las Iniciativas impulsadas por la Comunidad Europea para una Europa sostenible (ECOLISE). También estuvo representada la Red en el Foro Político de Alto Nivel en 2013-2015; en la mayor parte de las reuniones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible; en varias reuniones preparatorias y audiencias para la Conferencia sobre la Financiación para el Desarrollo de 2015; en los períodos extraordinarios de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas; y en sesiones informativas del Grupo de Expertos sobre los Indicadores de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna cooperación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Las comunidades de ecoaldeas llevaron a cabo programas de capacitación y educación para el diseño de ecoaldeas en más de 40 países. La Red publicó un boletín trimestral con ejemplos de mejores prácticas y maneras de alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible. El centro de capacitación sobre ecoaldeas de Ndandifor constituye un modelo de la Estrategia de Desarrollo Sostenible para 2020 de Bafut en el Camerún y es uno de sus componentes primordiales. La cooperativa de mujeres constructoras capacita a mujeres en técnicas naturales y verdes de construcción, mejorando así los ingresos y las oportunidades de contar con medios de subsistencia.

## **4. Global Family for Love and Peace**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.**

#### **Introducción**

La organización Global Family for Love and Peace (GFLP) se dedica a la creación de un mundo armonioso mediante la promoción de la educación basada en los valores, organizando y dirigiendo actividades para los jóvenes en el ámbito de los servicios sociales y patrocinando diálogos interconfesionales.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene como objetivo transformar el poder del amor en acción por medio de diálogos interculturales e interconfesionales, la solución de conflictos y actividades y programas relativos a la Cultura de Paz, el Día Internacional de la Paz y el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización patrocinó la semana anual de diálogo, como proyecto de creación de paz orientado a la prevención de conflictos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

En 2015 copatrocinó la observancia del Día Internacional de la Paz y una actividad en el 70º aniversario de las Naciones Unidas.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización participó en el programa anual de la *Semana Mundial de la Armonía Interconfesional, patrocinado por la Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas*.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia establecieron conjuntamente la guardería Dayu en Kawhmu, en la región del Delta, del sur de Myanmar. En la guardería trabajan maestros profesionales de preescolar y proporciona comidas, educación y asistencia médica de forma gratuita a los niños de las familias de agricultores mientras sus padres están ocupados durante la estación de lluvias. También estableció una granja ecológica internacional en Naung Moon, cerca de Lashio, en el estado de Shan, en el norte de Myanmar. En el proyecto se utilizan prácticas agrícolas favorables para el medio ambiente y técnicas de agricultura orgánica con objeto de mejorar la calidad de vida, ofrecer una oportunidad a los agricultores locales empobrecidos y proporcionar a los niños educación práctica y formación profesional.

## **5. Global Policy Forum**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000.**

#### **Introducción**

El Global Policy Forum es una organización fundada en 1993 que supervisa la formulación de políticas en las Naciones Unidas.

**Objetivos y propósitos de la organización**

La misión de la organización es fomentar la rendición de cuentas en relación con las decisiones de ámbito mundial, educar a los ciudadanos en todo el mundo y movilizar su participación y promover las cuestiones vitales de la paz y la justicia internacionales.

**Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante 2012-2015, la organización se concentró en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, la financiación para el desarrollo y la función de las asociaciones, en particular con el sector privado. Coordinó el Grupo de reflexión de la sociedad civil sobre perspectivas de desarrollo mundial, que presentó en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible el informe principal titulado “No hay futuro sin justicia” y organizó varios actos públicos sobre cuestiones importantes relativas al programa de las Naciones Unidas.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Regularmente asistieron representantes del Foro a las reuniones de la Asamblea General, el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios; y participaron en todas las reuniones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible de 2012 y la Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible de 2015.

**Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización colaboró estrechamente con el Instituto de Investigaciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social, en particular en sus talleres sobre “Movilización de las mujeres para conseguir cambios normativos que afectan a la igualdad entre los géneros en los 20 años transcurridos desde Beijing” y sobre “Responsabilidad y rendición de cuentas en la agenda para después de 2015”.

**Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se indicó ninguna actividad.

**6. Global Social Observatory****Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008.****Introducción**

El Global Social Observatory (GSO) es una organización internacional fundada para facilitar el diálogo y difundir información sobre cuestiones sociales.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La finalidad de la organización es respaldar el desarrollo social sostenible alentando a las partes interesadas a participar en las soluciones y la coherencia de las políticas.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

El Observatorio convocó una serie de coloquios sobre participación inclusiva para prevenir y combatir las enfermedades no transmisibles y presentó una declaración final con las enseñanzas aprendidas a la Organización Mundial de la Salud (OMS). Estableció una asociación con el Movimiento para el Fomento de la Nutrición (SUN) y durante las reuniones mundiales anuales del Movimiento convocó consultas, hizo presentaciones y en 2015 convocó una conferencia mundial sobre conflictos de intereses.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en consultas oficiosas convocadas por la OMS sobre metas e indicadores relativos a las enfermedades no transmisibles, sobre los conflictos de intereses y sobre la preparación para la Segunda Conferencia Internacional sobre Nutrición. Participó en dos actos de fomento del diálogo en relación con el Mecanismo mundial de coordinación para las enfermedades no transmisibles; organizó seminarios web, mesas redondas y paneles sobre la agenda para el desarrollo después de 2015 en el foro público de la Organización Mundial del Comercio (OMC); hizo presentaciones en actividades paralelas durante Río+20; participó en el Comité de Seguridad Alimentaria Mundial; y asistió a los períodos de sesiones y los actos paralelos del Consejo de Derechos Humanos, la reunión de alto nivel de las Naciones Unidas sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y la agenda para el desarrollo después de 2015, la 13ª reunión del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, las consultas oficiosas sobre la agenda para el desarrollo después de 2015 y la reunión de alto nivel de las Naciones Unidas sobre la agenda para el desarrollo después de 2015.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna cooperación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización elaboró una nota de referencia y una guía práctica sobre la prevención y gestión de los conflictos de intereses en el Movimiento para el Fomento de la Nutrición.

## **7. Globethics.net Foundation**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.**

#### **Introducción**

La Globethics.net Foundation es una red mundial de ética y biblioteca en línea.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La finalidad de la Fundación es proporcionar acceso en igualdad de condiciones a recursos de conocimientos en la esfera de la ética aplicada, a fin de permitir a las personas y las instituciones de las economías en desarrollo y en transición participar en el discurso mundial sobre la ética.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La biblioteca en línea de la Fundación proporcionó cerca de 32.000 documentos de las Naciones Unidas y sus organismos o acerca de ellos. Publicó 92 libros directamente relacionados con la agenda para el desarrollo de las Naciones Unidas, y sus programas regionales suministraron un contenido especializado de sus regiones a la biblioteca en línea, promovieron el crecimiento de la red y ejecutaron proyectos especiales. La conferencia anual del Foro Mundial sobre Ética se concentró en la promoción de los valores en las actividades empresariales, la manera de abordar la desigualdad y el liderazgo responsable.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

En la primera actividad de examen de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI+10) en 2013 participaron representantes de la Fundación.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

Globethics.net organizó un taller temático, en el que participó, sobre ‘La ética de la información digital’ en el Foro de la CMSI+10, acogido por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT).

La organización firmó un acuerdo de bibliotecas para establecer una colección institucional en línea con el Instituto de Investigaciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (UNRISD). Todos los años presentó módulos sobre ética en la escuela de verano para ejecutivos sobre el Programa mundial de política ambiental, organizado en asociación con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y la Universidad de Ginebra (UNIGE) (Suiza). En octubre de 2014 organizó con la Oficina de las Naciones Unidas para las Asociaciones de Colaboración una reunión de alto nivel sobre “Ética en la política y los negocios: Instrumentos para fortalecer el liderazgo basado en valores”. El 30 de abril de 2015, el Director de la Oficina de Ética de las Naciones Unidas pronunció una conferencia pública sobre Práctica de la ética en un mundo imperfecto:

Instrumentos y dilemas en el sistema de las Naciones Unidas, por invitación de Globethics.net.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En 2014 se puso en marcha el Centro de Liderazgo de Globethics para proporcionar recursos, oportunidades de colaboración y capacitación, en particular para las pequeñas y medianas empresas. La Fundación también preparó una colección especial en línea sobre justicia climática.

## **8. Goi Peace Foundation**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004.**

#### **Introducción**

La Goi Peace Foundation lleva a cabo actividades de investigación y educativas en pro de la paz y el desarrollo sostenible.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Fundación tiene como objetivo fomentar una sociedad mundial sostenible y armoniosa, promoviendo la cooperación entre las personas y las organizaciones.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización contribuyó a soluciones sostenibles para diversos problemas mundiales concentrándose primordialmente en la sensibilización y la educación para la paz y el desarrollo sostenible, el fortalecimiento de las comunidades a nivel local y mundial y el empoderamiento de los ciudadanos, sobre todo los jóvenes.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La Fundación asistió a varios períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social de las Naciones Unidas; la Conferencia Mundial sobre la Educación para el Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO); la reunión de consulta y planificación de las redes asociadas del Programa de Acción Mundial sobre la Educación para el Desarrollo Sostenible de la UNESCO; y la charla en la Biblioteca de la Universidad de las Naciones Unidas sobre “El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en el siglo XXI” (diciembre de 2015). Coorganizó la Conferencia de jóvenes de la UNESCO sobre la educación para el desarrollo sostenible de 2014, se asoció con la UNESCO para el Octavo Foro de la Juventud de la UNESCO y organizó un acto sociocultural como parte del programa oficial del Foro.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Fundación, coorganizó un acto especial titulado “Unidos por una cultura de paz mediante la armonía interconfesional” con el Presidente del 67º período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas; firmó un acuerdo de asociación con la UNESCO para promover conjuntamente el desarrollo de la juventud y la participación ciudadana; coorganizó con la UNESCO el Concurso Internacional de Ensayo para Jóvenes que se celebra anualmente; y organizó el certamen de iniciativa empresarial de ciudadanos jóvenes de 2014 con el apoyo de la UNESCO.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación organizó el Concurso Internacional de Ensayo para Jóvenes de 2015 en conmemoración del 70º Aniversario de la UNESCO; creó el programa “Earth Kids Space” como actividad oficial del Decenio de las Naciones Unidas de la Educación para el Desarrollo Sostenible; puso en marcha el Foro de la Goi Peace Foundation para abordar la consolidación de la paz y el desarrollo sostenible; inició una serie de conferencias públicas sobre valores para el siglo XXI; y organizó diálogos bimestrales sobre el tema “Vivir una nueva civilización”, para conseguir comunidades con un estilo de vida sostenible. La Fundación puso en marcha la iniciativa de la Declaración de Fuji como alianza internacional multidisciplinaria de personas y organizaciones. También completó en 2015 un estudio de investigación sobre “Educación para el desarrollo sostenible: Educación para crear una nueva civilización”.

## **9. Good Neighbors International**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996.**

#### **Introducción**

Good Neighbors International (GNI) es una organización humanitaria de desarrollo que empodera y protege a las comunidades más pobres y vulnerables de 37 países de Asia, África y América Latina.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización promueve y protege los derechos humanos mediante actividades de promoción inclusivas y amplias y programas de desarrollo en los que se abordan la buena gobernanza, la educación, la salud, el agua y el saneamiento, la generación de ingresos, las asociaciones comunitarias y el socorro de emergencia.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

La organización estableció tres oficinas regionales en Asia, África y América Latina para mejorar la coordinación y la eficacia de los proyectos en cada región. En 2013 adoptó una nueva política de desarrollo.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Good Neighbors International se unió a las actividades nacionales y regionales de promoción de la sociedad civil para un desarrollo sostenible desde Río+20 en 2012 hasta la Cumbre sobre el Desarrollo Sostenible en 2015.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre 2012 y 2015, la organización participó en más de 60 reuniones internacionales, a las que aportó su contribución, en particular las consultas sobre asociaciones del Programa Mundial de Alimentos (PMA), los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, las consultas del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) con las ONG y las conferencias del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas para las ONG. También participó en el Foro Mundial sobre la Educación de 2015 y contribuyó con una aportación a la Tercera Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre la Reducción del Riesgo de Desastres.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización participó en el mecanismo de grupos temáticos de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas durante las crisis humanitarias, en particular como organismo codirector en el grupo temático sobre protección en Gorkha después del terremoto de Nepal de 2015.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Good Neighbors International llevó a cabo proyectos de desarrollo comunitario, promoción de los derechos del niño e intervenciones humanitarias, y en particular las siguientes actividades: construcción de 46 escuelas en África en el marco del proyecto de escuelas de la esperanza; un proyecto sobre la malnutrición en Kagina (República de Rwanda) y un proyecto de ‘Salud materno-infantil’ en el que se capacitó al personal local de salud y se llevaron a cabo programas y campañas para aumentar la sensibilización de los miembros de la comunidad. Estableció el primer hospital mundial especializado en enfermedades parasitarias por medio de su proyecto de lucha contra las enfermedades tropicales desatendidas en la República Unida de Tanzania; impulsó 24 programas “de tecnología apropiada” en 10 países; y por medio de Good Sharing, una empresa social para la adaptación al cambio climático en Mongolia, distribuyó 40.500 acumuladores de calor de alto rendimiento energético inocuos para el medio ambiente. La corporación coreana de energía GS Caltex y el Organismo de Cooperación Internacional de Corea colaboraron con la organización en el establecimiento de la empresa social “Good Solar Innovation”, que proporciona acceso a energía sostenible a los hogares extremadamente pobres de Camboya.

## **10. Gran Fraternidad Universal**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000.**

#### **Introducción**

La Gran Fraternidad Universal (GFU), conocida también como Universal Great Brotherhood (UGB), es una organización que promueve una cultura de paz mediante sus actividades en 23 países.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

Desde 1948, la organización ha trabajado en favor del desarrollo humano en sectores como la educación, la salud, la cultura, los derechos humanos, la nutrición, el medio ambiente, las ciencias y la tolerancia, entre otros.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Gran Fraternidad Universal organizó conferencias y foros en el Día Internacional del Yoga y un congreso internacional de yoga en Maracay (Venezuela).

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización estuvo representada en la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales; la sexta reunión del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento; y el 58º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer; conmemoró la celebración anual del Día Internacional de la Mujer; y participó en las sesiones informativas semanales de los jueves del Departamento de Información Pública para las ONG.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización ha trabajado con niños y adultos jóvenes en un programa de intercambio intercultural denominado “Cultura de paz, ciencia de la vida”, con la participación de representantes de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y otras organizaciones gubernamentales y no gubernamentales.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Gran Fraternidad Universal organizó conferencias educativas y plantó árboles para la repoblación forestal y la protección del medio ambiente durante las observancias anuales del “Día Internacional de la Tierra” de sus Ashrams. Además, algunos representantes visitaron comunidades indígenas para proporcionarles servicios médicos, educativos y de salud e higiene infantil, así como talleres para

mujeres embarazadas y adultos jóvenes sobre drogas, nutrición y ejercicios de preyoga.

## **11. Hebrew Immigrant Aid Society**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008.**

#### **Introducción**

La Hebrew Immigrant Aid Society (HIAS) es una organización internacional que defiende a los refugiados y los ayuda a comenzar una nueva vida en un ambiente de seguridad y libertad.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización presta asistencia en la migración a los refugiados y solicitantes de asilo, reúne a familias separadas y permite a los refugiados comenzar una nueva vida en sus países de adopción.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

En diciembre de 2015, la Sociedad trasladó su sede a Silver Spring, Maryland (Estados Unidos).

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Entre otras actividades, la organización prestó servicios a los refugiados y otras personas desplazadas cubriendo sus necesidades de protección jurídica; colaboró en la identificación de los refugiados que necesitaban el reasentamiento en un tercer país, facilitó ese reasentamiento y los acogió y favoreció su integración en dicho país; llevó a cabo programas psicosociales para ayudar a los refugiados y otras personas desplazadas a crear mecanismos de supervivencia y apoyo comunitario; promovió medios de subsistencia para los refugiados y las personas desplazadas; y defendió ante los gobiernos y las Naciones Unidas a los refugiados, los solicitantes de asilo y otras personas desplazadas, a fin de ayudarlos a encontrar una buena acogida, seguridad y libertad.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La Sociedad participó en las actividades anuales de planificación de las operaciones en los países del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y tomó parte activa en la sesión anual de consultas del ACNUR con las ONG, así como en las Consultas Anuales Tripartitas sobre el Reasentamiento y el Diálogo del Alto Comisionado sobre la Protección de los Refugiados.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

En el marco de un acuerdo tripartito, la organización trabajó en estrecha colaboración con el ACNUR y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en la República del Chad para proporcionar asesoramiento y servicios sociales a las víctimas de traumas, distribuir alimentos en campamentos de refugiados y facilitar

la reubicación de quienes necesitaban protección. Prestó servicios a grupos de niños y adolescentes, capacitó a padres y madres en lo que respecta a la Convención sobre los Derechos del Niño e impartió formación a las ONG coparticipes acerca del Código de conducta del ACNUR para trabajadores de asistencia humanitaria. También trabajó con el Alto Comisionado y el Fondo de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para las Víctimas de la Tortura en la administración de un programa sobre la persecución sexual y por razón de género. Aplicó, en colaboración con el ACNUR, programas para prestar asistencia jurídica a los solicitantes de asilo en Ucrania, y a partir de 2014 trabajó en colaboración con el Alto Comisionado para supervisar y prestar asistencia jurídica a los desplazados internos en Ucrania.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Sociedad, con la asistencia del ACNUR, llevó a cabo proyectos para proporcionar protección a refugiados colombianos, prestar asistencia humanitaria y apoyo psicosocial, prevenir la violencia sexual y por razón de género y responder frente a ella y facilitar el acceso de los refugiados, los solicitantes de asilo y otras poblaciones vulnerables a soluciones duraderas. En colaboración con el Programa Mundial de Alimentos, la organización distribuyó vales para la adquisición de alimentos, impartió formación a los refugiados sobre nutrición y les prestó asistencia, mediante el proyecto de recuperación urbana, en la plantación de huertos para su explotación.

## **12. Hong Kong Federation of Women**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000.**

#### **Introducción**

La Hong Kong Federation of Women (HKFW) se estableció en junio de 1993 para aglutinar a las mujeres de todos los sectores de la sociedad.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Federación tiene como objetivo estudiar, mejorar y proteger los derechos legítimos y la condición jurídica y social de la mujer y mantener enlaces con organizaciones similares de todo el mundo.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Federación organizó y participó en conferencias, charlas, seminarios y publicaciones sobre los derechos de la mujer y temas conexos. En 2013 convocó un foro titulado “En busca de una nueva dimensión para las mujeres de Hong Kong”, con el fin de estudiar una nueva orientación del desarrollo para la mujer en el siglo XXI.

También ha propugnado la celebración de una Quinta Conferencia Mundial sobre la Mujer.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna participación.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Federación invitó a la Oficina de China de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) como oradora invitada en el foro “En busca de una nueva dimensión para las mujeres de Hong Kong”, celebrado en 2013, a fin de compartir las experiencias relativas al desarrollo de la mujer.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Federación donó 625.000 y 300.000 dólares de Hong Kong a las víctimas de los terremotos de Sichuan y Yunnan y un millón de dólares de Hong Kong para la distribución de “bolsas de amor y suerte” a personas ancianas y familias de bajos ingresos. Organizó regularmente cursos de formación para mejorar las posibilidades de empleo de las mujeres. El programa de formación de un millón de dólares de Hong Kong para el liderazgo de la juventud ofreció un programa intensivo de siete meses a dirigentes de la juventud a fin de mejorar su competencia de gestión y personal. El Subcomité de Asuntos Internacionales ha organizado comidas de trabajo trimestrales para elevar la sensibilización de las mujeres sobre cuestiones internacionales de actualidad; y el boletín trimestral de la Federación ha incluido un artículo bilingüe titulado “World Focus” para promover el empoderamiento de la mujer y la igualdad de género y ampliar más el conocimiento de sus miembros sobre asuntos internacionales.

### **13. Hope Worldwide**

#### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996.**

##### **Introducción**

En 1991, las Iglesias Internacionales de Cristo fundaron HOPE Worldwide, Ltd. (HWW) para ayudar a las personas pobres y necesitadas de todo el mundo.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización presta servicios comunitarios sostenibles de efectos importantes para ayudar a la población pobre y necesitada.

##### **Cambios importantes operados en la organización**

Hope Worldwide comenzó su transición de red de afiliados a red mundial de organizaciones miembros a finales de 2015.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización abordó necesidades en las esferas de la salud, los huérfanos y los niños vulnerables, los servicios sociales y la respuesta internacional en casos de desastre.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en la Tercera Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre la Reducción del Riesgo de Desastres.

**Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

Hope Worldwide cuenta con un representante en el Comité Directivo del Grupo de Trabajo Interinstitucional Regional sobre los Niños y el VIH/SIDA para África Oriental y Meridional, acogido por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). La organización participó con el UNICEF en los grupos temáticos de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCAH) en las esferas de la educación y la nutrición, con la Organización Mundial de la Salud (OMS) en relación con la salud y con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) sobre la logística y la alimentación. Ha llevado a cabo un programa con la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres en Indonesia, a fin de mejorar la capacidad de los educadores en la preparación ante casos de desastres; colaboró con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en Malasia para prestar atención básica de salud gratuita a los refugiados; colaboró con aportaciones en la preparación de las directrices nacionales del UNICEF para espacios adaptados a los niños en Filipinas, tomó parte en la comprobación preliminar y la validación de carpetas de primeros auxilios psicológicos para niños y adolescentes, conjuntamente con el UNICEF, y participó en un seminario cerrado sobre innovación en el desarrollo del niño en la primera infancia, organizado por el UNICEF en Sudáfrica; y en Papua Nueva Guinea actuó como asociado en la ejecución del programa nacional de lucha contra el VIH, financiado por el Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la *Tuberculosis* y la *Malaria, con el asesoramiento en común del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA)* y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS).

**Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización participó en numerosas actividades en apoyo de los ODM, entre las que cabe mencionar programas de alimentación y nutrición, servicios de atención primaria de salud, salud dental y atención terciaria por medio de dos hospitales gratuitos. Proporcionó alojamiento, agua limpia, electricidad y eliminación de los desechos a leprosos en la India, facilitando su acceso a la atención médica, al trabajo y a competencias para el empleo; suministró alimentos básicos, asistencia para la vivienda, pequeñas ayudas para la subsistencia y otros servicios a beneficiarios en siete desastres y otras tres crisis; patrocinó a estudiantes y otras actividades de ayuda académica para alumnos de escuelas de enseñanza primaria y secundaria en Asia y África; empoderó a trabajadoras sexuales para formar grupos y participar en actividades alternativas mediante formación en

gestión empresarial, vinculación a instituciones de microfinanciación y capacitación en liderazgo y gobernanza. La Organización también impartió formación a trabajadoras sexuales sobre la violencia por razón de sexo, la autoprotección y la preparación para la vida; empoderó a mujeres mediante pequeños planes comerciales y financieros y proporcionó formación en protección infantil, centros de capacitación para la obtención de medios de subsistencia y préstamos sin intereses a madres para pequeñas actividades comerciales en casa.

Hope Worldwide organizó en el Reino de Camboya un sistema de salud sin fines de lucro dirigido por mujeres y que empleaba y formaba a mujeres profesionales de la medicina. Llevó a cabo actividades de sensibilización comunitaria en países africanos sobre la importancia de las visitas prenatales, la remisión a un centro sanitario y el parto en él. También puso en marcha un hospital para mujeres y niños en Kampot (Camboya).

La organización desempeñó funciones fundamentales de ámbito nacional en el acceso de los afectados por el VIH a un tratamiento completo continuado, la detección de casos y el tratamiento comunitario de la tuberculosis, así como en la formación para el tratamiento de la malaria. En cooperación con empresas farmacéuticas proporcionó, mediante medicamentos en especie o subvencionados, tratamientos esenciales asequibles para 220.000 visitas de pacientes al año en Camboya.

## **14. Horizon Foundation**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.**

#### **Introducción**

La Horizon Foundation se creó en 2006 para realizar proyectos de desarrollo comunitario en Sierra Leona.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Fundación tiene como finalidad garantizar la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el cumplimiento del Acuerdo de París sobre el cambio climático.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Fundación respaldó la labor de las Naciones Unidas para detener la propagación del virus mortal del Ébola mediante la aplicación de programas relativos al agua, el saneamiento y la higiene en Sierra Leona. También participó en actividades de empleo de adultos para reducir la pobreza.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna participación.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna cooperación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación aplicó un plan de vivienda para ayudar a adultos sin hogar. También puso en marcha el proyecto “De vuelta al campo” para dotar a los agricultores de equipo básico a fin de permitirles volver a la producción agrícola como medida de recuperación después del Ébola.

## **15. Housing Works**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.**

#### **Introducción**

La organización Housing Works (HW) es una comunidad para la curación de personas que viven con el VIH/SIDA o están afectadas por él.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene por objeto acabar con la doble crisis de las personas sin hogar y con SIDA mediante una defensa permanente, el suministro de servicios que permiten salvar vidas y actividades empresariales para apoyar sus iniciativas.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

En 2014, la Administración de Recursos y Servicios de Salud de los Estados Unidos (HRSA) convirtió a la organización en un centro de salud federal. Housing Works cumple ahora los requisitos para optar a subvenciones federales que le permiten cubrir los costos de cuidados no compensados y obtener ingresos mejorados de Medicaid y Medicare. También reestructuró su Junta Directiva, que supervisa los servicios de atención sanitaria, para incluir, de acuerdo con las directrices de la HRSA, una representación de por lo menos el 51% de los pacientes. También en 2014 se fusionó con el Positive Health Project (PHP), una organización que proporciona servicios de divulgación y reducción de daños a los usuarios de drogas inyectables, personas transexuales y otras poblaciones de alto riesgo. Se unió asimismo con el HIV Law Project, que desde 1989 ha proporcionado servicios jurídicos *pro bono* exclusivamente a las personas de bajos ingresos afectadas por el VIH/SIDA.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Housing Works ofrece una serie amplia de servicios a los pacientes, entre ellos atención de salud primaria y mental, tramitación de casos, tratamiento de toxicomanías, salud conductual y servicios de reducción de los daños, alojamientos de apoyo permanentes y transitorios, servicios jurídicos y un programa de formación laboral para personas afectadas por el VIH/SIDA.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se indicó ninguna participación.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización colaboró con el órgano rector del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) como ONG miembro de la Junta Coordinadora del Programa. Ha formado parte del equipo de trabajo interinstitucional sobre protección social, atención sanitaria y apoyo y ha sido coorganizadora de la cumbre anual para abordar los factores sociales que favorecen el VIH, la pobreza y la desigualdad, con el ONUSIDA, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el Banco Mundial, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Housing Works puso en marcha tres proyectos de demostración con el ONUSIDA para abordar los factores sociales que favorecen el VIH en Kiev (Ucrania), Lusaka (Zambia) y Puerto Príncipe (Haití).

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En 2013 se organizó el proyecto de asilo de Housing Works para garantizar que los activistas LGBT que sufrían persecución en el extranjero pudieran solicitar asilo en los Estados Unidos y obtener los conocimientos y el apoyo que necesitaban para vivir por su cuenta. El proyecto de asilo tiene un efecto multiplicador de los recursos de los programas de Housing Works de gestión de asuntos relativos a la vivienda, clínicos, jurídicos y de tramitación de casos para prestar una serie amplia de servicios.